

RECONVERTIR LES FRICHES INDUSTRIELLES

Une stratégie gagnante menée par l'agglomération

Jean-Pierre Abelin, président de la communauté d'agglomération de Grand Châtellerault, a participé à l'inauguration d'un parc de 37 000 panneaux solaires chez DVTA (filiale de 2L Logistics), sur l'ancien site de la Coop Atlantique à Ingrandes.

A la fermeture de l'entrepôt de la Coop Atlantique en 2018, le site a été racheté par l'agglomération de Grand Châtellerault et sur lequel 300 emplois ont été recréés (DVTA 1 / DVTA 2 / Emil Frey).

A cette réussite s'ajoutent celles d'ARCO installé sur l'ancien site d'Isoroy (près de 1 000 emplois) et de VMH Energie sur l'ancien site de New Fabris (environ 100 emplois). Ces exemples illustrent et concrétisent, à la fois, une stratégie gagnante de réhabilitation des sites pollués et dégradés pour accueillir de nouvelles entreprises porteuses d'avenir.

En dehors des emplois créés, de l'électricité locale produite grâce aux panneaux photovoltaïques, cette politique de reconversion des friches menée par l'agglomération est une marque de dynamisme du territoire face à un sentiment de déclin.

CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET
05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr